

特集 公園・道路・水辺の愛護会活動に参加してみませんか



2027年に国際園芸博覧会を横浜で開催します

地域に身近な公園や道路・河川の管理は、施設を設置している横浜市だけでなく、地域や企業の皆さんを中心とした団体である「公園愛護会」・「ハマロード・サポーター」・「水辺愛護会」にご協力いただいています。3つの団体は全てボランティアで活動しており、どなたでも参加できます。各団体へごみ袋やほうきなどの活動物品の提供や、泉土木事務所による活動のお手伝いも行っています。興味がある人はお気軽に各団体や泉土木事務所までお声掛けください!

公園愛護会

身近な公園で清掃、花や草木の手入れなどの日常的な管理を行う地域の団体です。泉区が管理している98のうち90の公園で、訪れる人が気持ちよく利用してもらえるよう公園愛護会が日々活動しています。

横浜市 公園愛護会 検索



和泉土橋公園



しらゆり公園庭球場



中田町第三公園

活動のサポート

公園愛護会への活動支援の一環として、市職員が活動現場でさまざまな技術支援を行い、愛護会の活動をより楽しめるきっかけづくりをしています。

技術支援の例

- 花壇づくり講習
- 中低木の刈込講習
- 堆肥置き場づくり講習 など...



花壇づくりの様子



泉中央公園

花壇にじょうろを設置

子どもたちに花に少しでも興味を持ってもらい、水やりのお手伝いをしてもらうよう工夫をしています。

和泉町小谷山公園愛護会



和泉町小谷山公園愛護会・花壇ボランティアの皆さん

毎週火曜日に花壇ボランティア、他の曜日に利用団体、そして月に1回は地区ごとに持ち回りで清掃や水やりをするなど、町内みんなできれいな公園づくりに努めています。子どもたちにお花を好きになってもらえたらうれしいです。

西が岡公園愛護会



高橋 信一郎さん

泉土木事務所から「象さんじょうろ」の紹介があり、道案内風の立て札を作りました。多くの子どもたちや親子連れが自主的に水やりをして下さり、西が岡公園の花々もきれいに咲いています。また、活動に賛同し参加してくれる人も増えています。

ハマロード・サポーター

地域団体の皆さんと横浜市が協働して、身近な公共道路の清掃や美化活動を行っています。泉区では28団体が活動しています。ハマロード・サポーターの人たちの活動で道路がきれいに保たれています。

今年度から新たに活動開始!

四季の径緑園六丁目ハマサポクラブ



代表 林 英一さん

今までは年末の大掃除だけしか地域の人々が関わっていませんでした。それではいけないと思い、緑園須郷台公園愛護会の活動と同じように清掃を始めようと地域の人たちに呼びかけをし、活動することになりました。急な参加やお子さん連れの参加も可能ですので、気軽にお声かけください。



四季の径緑園六丁目ハマサポクラブの皆さん

参加者の声

- 樹木や雑草で長年困っていたので、問題点を皆で共有できてよかったです。
- 清掃活動と一緒にしてくれる仲間を増やしていきたいです。

ハマロード・サポーター、水辺愛護会の主な活動場所



● ハマロード・サポーター
● 水辺愛護会

河川や水辺施設的环境を良好に保ち、快適に水辺とふれあい親しめるよう、美化活動などを行う団体です。泉区では16団体が活動しています。皆さんに水辺を気持ちよく使ってもらえるように頑張っています。

水辺愛護会

さまざまなメンバーが活動に参加!

地域住民や自治会町内会・商店会・学校・企業・NPO法人等に所属する有志の人たちで構成されています。泉区外から活動に参加する人も!



四ツ谷湧水での活動(四ツ谷水辺愛護会)



清掃活動の様子(富士見水辺愛護会)



花壇にお花植え

参加者の声

- 共に活動するメンバー募集中です!
- 活動している姿を見かけたら、声を掛けてくれると嬉しいです。